



Sheinbaum se endeudará menos que AMLO en 2025, pero pagará más intereses

El Gobierno mexicano contratará deuda hasta por MXN\$1.5 billones para 2025, con lo que se cubrirán los ingresos faltantes, de acuerdo con el Paquete Económico



Ciudad de México — **La presidenta Claudia Sheinbaum se endeudará menos que el expresidente Andrés Manuel López Obrador** para su primer año de Gobierno, sin embargo, en 2025 tendrá que **pagar más intereses por la deuda récord** que solicitó su antecesor en el fin de su sexenio.

Sheinbaum solicitó al Congreso autorización para contratar deuda, debido a que **los ingresos que el Gobierno estima captar en 2025 resultan insuficientes para cubrir las necesidades de gasto público**, con todo y que para el siguiente año el presupuesto sufrirá recortes.

“El gran endeudamiento incurrido por López Obrador al cierre de su sexenio debilitará el inicio del mandato de Claudia Sheinbaum”, advirtió **México Evalúa** en un análisis del Paquete Económico 2025.

El Proyecto de **Presupuesto de Egresos** de la Federación (PPEF) prevé una bolsa de **MXN\$9.226 billones para 2025**, pero la Secretaría de Hacienda estima **ingresos presupuestarios por MXN\$8.056 billones**, por lo que el Gobierno tendrá que recurrir a deuda para cubrir los ingresos faltantes y cumplir con sus compromisos de gasto.

[Sheinbaum se endeudará menos que AMLO en 2025, pero pagará más intereses](#)